

Discusión para legalizar la marihuana

Hace cuatro décadas, las personas eran condenadas por consumir marihuana.

Luis Paulino Mora, presidente de la Corte Suprema de Justicia lo recuerda como si fuera ayer, cuando a él mismo, como juez penal y tutelar de menores en la provincia de Limón, le correspondió conocer este tipo de casos.

El tiempo ha pasado y esta conducta dejó de ser delito penable.

La legalización podría ser positiva o contraproducente en la guerra contra el narcotráfico, advierte Mora, quien indica que es necesario poner el tema sobre la mesa de discusión.

Por otra parte, el presidente de la Corte analiza con preocupación la penetración del narcotráfico en los últimos años en el país.

Extracto de entrevista con Luis Paulina Mora:

Revistas como The Economist o Time, y el expresidente mexicano Vicente Fox, se han manifestado a favor de la despenalización de la marihuana. ¿Cuál es su opinión al respecto?

El tráfico de drogas, marihuana y todas las demás, es un problema internacional, por lo que solos no podemos resolver el tema, varios países deberían estudiar esa legalización, incluyendo aquellos que son productores.

¿Entonces, como mínimo hay que poner la legalización de la marihuana en la mesa de discusión?

Desde luego, hay que discutir la legalización de la marihuana.